

Großzügige Unterstützung

Mit weiteren 5000 Euro unterstützt die Sparkasse Neumarkt die Arbeit unseres Vereins ALCMONA. Die Sparkasse hat für den Verein insgesamt bereits 13000 Euro gespendet. Nun freute sich Vorstandsvorsitzender Karl Novotny, wieder eine schöne Summe von der Bayerischen Sparkassen-Stiftung übergeben zu können.

Der Nachbau des bronzezeitlichen Langhauses, die Ausstellung im Museum Hollerhaus und die aktuelle Renovierung des alten Schleusenhauses sind Kernstück für die Entstehung eines Museumspädagogischen Zentrums, in welchem das Abenteuer Geschichte erlebbar wird.



Vorstandsvorsitzender Karl Novotny überreicht an Alcmona-Chef Horst Meier den Scheck. Mit dabei sind Bürgermeister Franz Stephan (links) und stellvertretende Landrätin Carolin Braun (rechts).

Foto veröffentlicht in der Rundschau am 4. November 2009